

Seminario de preparación de directivos y funcionarios

Última actualización: Viernes, 27 Mayo 2022 20:43

Visto: 599

Inicia en Camagüey el Seminario de preparación de directivos y funcionarios de Dirección Provincial de Educación, presidido por las principales autoridades de la provincia el viceministro Eugenio González Pérez acompañado de directivos Nacional del Ministerio de Educación.

Los #EducadoresCamagueyanos dedicamos este seminario a Martí, Agramonte y a nuestro líder Fidel. #CubaMined